





事業共済部

晩夏の候 事業共済一同  
残暑御見舞い申し上げます

さて、八月十一日お盆を迎えるのに冬の話しこを行つてまいりました。

今冬の灯油の共同購入の交渉に副会長の井手上さん、共済より二人、計三人で行きました。

業者の答えは次のとおりです。  
去年は一〇〇パーセントあつた品は今年は三〇パーセントしか店に入らない。

これだけは天気しだいで（去年のよう暖冬だと売れない）何とも言えないが、時期が来れば売りますが、去年のように団地迄配達出来るかどうかわからぬ。

物が豊富にある時にこそ共同購入で安く買うことが出来るが、品不足の時は共同購入は無理ではないか（品不足の時こそ共同購入の意義があるのでないか）との事ですが……、少なくとも一〇月初めの役員会の日時迄にははつきりした返事を出してもらひうることで引き上げました。

以上御報告致します。  
事業共済部 長野

環境衛生部

★楽しい花火のシーズンがやつて参りました。次のような事項を守つて花火を楽しんで下さい。

- ・夜は十時まで。
- ・打ち上げ花火は広い場所でやつて下さい。
- ・あと始末は個々でやつて下さい。
- ★七月八日（日）にオアシスの店長にお会し、ゴミの回収車の時間についての話し合いをしました。（朝四時と五時頃のオアシスのゴミの回収車の音の苦情がありましたので）
- その結果  
月曜日と金曜日までは、午前八時以後にゴミの回収車が来るようになつていますが、土曜日は市の焼却場が十二時に終りますので、運搬の関係上、午前四時と五時頃来ることがありました。今後、土曜日も六時以後来るよう申し伝えるとのことでございました。
- お知らせいたします。

★団地の皆様には、梅雨明け前に、異常発生した細い繊弱な多少蚊のよう黒い虫が、夜明りを求めて団地周辺（階段、屋内）に集中してお困りになられたことでございましょう。

保健所の方達が（府の方も来て下さいました）見に来て下さいまして、この虫は次のように説明して下さいました。

キノコバエ科の一種で（キノコにわく虫）湿気の多いところ、とくに、腐敗樹木の周囲や岩石又は湿気の多い腐蝕質物等の上で通常見出され、ぬかみそ、油かす、植木の肥料等にも発生することあり。

団地周辺を保健所の方達が、見てまわつて下さいましたが、その発生地と思われる所がわからぬとのことでした。

一応、刺すこともないし、毒をもつていないので心配はないそうです。時期的に一週間ぐらいで消滅していくだろうとのことでございました。お知らせいたします。

最近、ミニバイク、自転車の盗難が全国的にとみに増えております。当地域においても左記の統計が出ています。

（池田警察署調査より）  
防犯防災部より

オートバイの盗難届出（含ミニバイク）

大阪府全体 池田市 箕面市			
S53 (1~3月)	1,840件	24件	8件
S54 (1~3月)	3,369件	60件	41件
前年比	1.8倍	2.5倍	5倍
自転車の盗難届出			
S54年1~4月	箕面市 108件	池田市 163件	

今年で団地生活は八年、今まで自治会員と

は名ばかりで、人ごとのように全く無関心であります。

ところが今年はもちまわりで役員にあたり、その上専門部長となつてしまつたのです。

これを機会に微力ながら先輩の方々の業績をみようみまねで会員の皆様の御協力を賜りながら精一杯努力して参りたいと存じますので、よろしくお願ひ申し上げます。

同好会だより

みんなジヨックグラフへ

元気一杯練習に励んでいます。  
しかし真夏の太陽が照りつける炎天下のプレーは汗びっしょりで爽やかテニスとはまりません。

若い人はいざしらず、中年男性にとっては、夏場はあまり無理をせず、楽しくプレーをし適度に汗を流し、あとはビールを一杯ひっかけ（この味がまた格別ですが……）休養、睡眠、栄養を充分とおり、疲れを翌日に残さないことも大切なことを思う今日この頃です。

小邦義人

団体碁、将棋同好会

碁石を握つたことや、将棋の駒で遊んだことのある方は、多いと思います。社会人となり忙しくなれば、どうしても遊びの種類が変わってゆきます。それでも手軽に楽しめるゲームとしてはこのジヨックギングはマラソンではありません。みんなでペチャクチャとおはなししながらゆっくり走るのです。

夏はたくさん汗が出ていやな感じを受けますが汗のかいたあとはとてもさっぱりとしてとてもとても気分の良いものです。

みんなが集まる場所は一四棟前広場です。

夏は暑いので平日は六時一五分、日曜日は七時より、軽く体操を行つた後スタートします、団地一周二〇と三〇分です。

みなさんぜひ気軽にご参加下さい。

連絡先  
一四棟一〇五号 本村富男 電話  
四〇棟四〇五号 上野康男 電話  
二九一八五五二

卓球部

いい汗かいています。

我が卓球部は毎週日曜日午前八時と十時までの二時間豊川北小学校の体育館で卓球台五台で部員三八名（男子一八名、女子二〇名）、老若男女、経験者未経験者をとわざ練習にはげんでいます。

TEL（二九）八八一八  
なお、入会金一〇〇〇円

会費毎月三〇〇円

です。

テニス部

今春第二市民コートの完成にともない、練習時間は毎週火水土日曜の四日間に大幅に増えました。

また多数の新人部員を迎え、現在部員数は男三九名、女二七名合計六六名の大世帯となりました。

大勢の部員は暑さにもめげず、実力向上を目指し、

この度、自治会防犯防災部長の大任をおひき受けすることとなりました。

この度、自治会防犯防災部長の大任をおひき受けすることとなりました。

この度、自治会防犯防災部長の大任をおひき受けすることとなりました。